
 

 

 

 

＜第 2回運営委員会報告＞ 

日時  場所 

令和 5 年 10 月 11 日（水）9:00～10：00  ZOOM 会議 

出席者（保護者）  出席者（学校） 

PTA 本部役員（会長・副会長・書記・会計） 

各学年クラス委員、担当役員 

 佐藤校長先生、千葉副校長先生 

 

 

校長挨拶                                                                     

2 学期が始まり、学校の状況は順調です。まず、2 学期のスタート時に給食の隊形を班隊形にし、皆で楽しく給食を食べてい

ます。行事では、９月中旬に３年生の修学旅行があり、生徒の頑張りにより、良い修学旅行となりました。 

現在は、音楽祭に向けて練習を頑張っておりますので、当日はぜひ会場に足を運んでいただき、頑張る姿を見ていただけたらと

思います。また、明日から 3 日間学校公開がありますので、生徒たちの様子をご覧いただきたいと思います。 

次に、生活面の報告ですが、9 月の中旬にハチノス校舎 2 階の男子トイレにて不審火がありました。焦げたような臭いと、便器

の焦げつきがあったため、警察による現場検証や生徒に情報の確認などを行いましたが、原因は不明でした。この事実について

は、全体で生徒たちに伝え、今後このようなことがないようにしていこうと話をしました。 

また、若葉小との改修工事に関しまして、市のホームページで日程、工事の概要の確認ができます。教育委員会の中の学校の

改築という欄を見ていただければ、概要がわかるようになっていますので、今後の予定等を共有していただけたらと思います。 

 

主な議事                                                                     

（１） PTA 本部役員の活動報告 

（２） クラス委員の活動報告 

（３） 各担当の活動報告 

（４） 協議・相談事項➡冷水器の設置・運用状況、音楽祭のお手伝いについて、あいさつ運動について、他 

 

PTA 本部役員の活動報告                                                          

a.P 連会費納入（6/27）  

b.PTA 保険加入更新（7/2）  

c.臨時運営委員会の書面開催（7/20）➡冷水器購入（8/16） 

d.今年度の施設改善要望（要望なし）を調布市専用 WEB サイトに提出（副会長）（7/20） 

e.若葉健全育成推進地区定例会出席（副会長）（6/21,7/19,9/13）➡若葉小のキャンプ、お祭りの見回りについて 

f.Ｐ連中学校親睦ソフトボール大会運営委員会（欠席） 

➡11/5（日）に調布市立公立学校ＰＴＡ連合会主催で中学校親善ソフトボール大会を実施予定。マメール等で募集 

をかけ、9 名以上参加希望者が集まれば参加予定。 

g.二十歳を祝う会（今年度四中が担当）➡地域コーディネーターが調整済み 

 

 

 

 

四中PTA ニュース 
令和 5 年 10 月吉日 

（令和 5 年度 第 2 号） 

調布市立第四中学校 

PTA 会長 大塚 亜希 



クラス委員の活動報告                                                             

【3 年クラス委員】 

a. 懇談会の開催（7/14）➡修学旅行説明会後に全体で開催。担任 3 名、副担任 3 名が出席。事前にマメールで 

質問を募集し、それに先生が答える形で開催。 

b. 卒業記念品の発注➡個数の変更は 1 月末日迄、支払時期は 2 月末日迄、納品は３/8 の予定 

 

各担当からの活動報告                                                             

【四中サポーター】 

a.10 月音楽祭サポートスタッフ依頼（6/22） 

b.12 月クリーン作戦サポートスタッフ依頼（6/22） 

【地区協担当】 

a.若葉学校地区協議会出席（7/5,8/29,9/28）➡若葉縁日のお手伝い及び事前準備についての打合せなど 

b.若葉縁日のお手伝い実施（7/30） 

c.若葉の杜の音楽祭準備中（11 月下旬開催予定） 

【施設利用担当】 

a.つつじヶ丘商店街お祭り（7/23,24）、おらほ仙川祭り（7/29,30）、神代団地お祭り（8/19,20）パトロール実施 

【リユース担当】 

a.リユースの実施予定➡ 10/14（土）9:00～12:00（学校公開日に合わせて開催） 

【進学フェア担当】 

a.「オンペーパー（8月）」（9/7）、「教えて！先輩（10月）」（9/28）のHP掲載（編集作業はP連本部が実施） 

 

協議・相談事項                                                                 

◆冷水器の設置・運用状況 

校長➡夏休み中に部活に来た生徒で試験運用し、２学期以降、本格的に運用開始。生徒からの評判も良く、活用されてい

ることから、PTA 設備費に余裕があれば、追加購入を検討してほしい。 

 

PTA 本部➡臨時運営委員会にて冷水器購入のアンケートを取った際、コロナが収束していない状況での設置に対する不安や

使用のルールを事前に決めてからの設置を求める声があった。そのため、冷水器からコップでつぐことができる備品を購入

する、生徒が衛生的に使用するよう運用のルールを先生方から伝えてもらう、などの対応策を学校と協議し、学校判断

で使用する人数、頻度をみながら使用することとなった。保護者の方々には色々と意見があると思うので、利用の是非

については、ご家庭で判断してほしい。 

冷水器の追加購入については、予算に余裕があるため、導入時期などについて今後学校と話し合っていきたい。 

 

◆音楽祭のお手伝いについて 

PTA 本部➡既にお手伝いの方を 20 名確保。手伝い内容については今後打合せ予定。 

 

◆あいさつ運動について 

11/1（水）～7（火）までの４日間、四中サポーター６名で実施予定。 

校長➡生徒が主に登校を始める時間（8：10～8：30）の実施でかまわない。 

 

四中サポーター➡校長先生より 8：10 からの活動でよいと言われたが、自分は８時から立ち、生徒を迎えたい。あいさつ運動

の印象としては、朝ギリギリに登校する生徒が多いと感じる。半分くらいの生徒が挨拶を返してくれるため、担

当者としてもやりがいを感じる。 



 

PTA 本部➡早く登校する子もいるので、早目に来て立っていただけることはありがたい。生徒が登校し始める 8：10 位からの

参加でも構わないので、協力をお願いしたい。 

 

◆学校公開日受付手伝い募集について 

副校長➡10/12（木）～14（土）の学校公開時の受付・誘導等のお手伝いをお願いしたい。 

 

PTA 本部➡早急にマメールにてお手伝い募集を告知する。 

 

◆学校に対しての要望・質問 

質問① 校舎改築のため、休み時間は校庭を若葉小の児童とともに使用している。中学生は校庭端の入間川に近い場所で 

遊ぶが、ボール遊びをする際に、ボールがフェンスを越え、外に出てしまう時がある。これを防ぐためにフェンスのかさ上げ

はできないか。 

校長➡現状のフェンスはかなり高さのあるものを設置しており、フェンスのかさ上げは大工事になるため不可能。フェンスを越えな

いようにボールを蹴る力を意識し、調整して遊ぶよう生徒に考えさせていきたい。 

 

PTA➡川側に行かない場所で遊ぶなど配置の工夫や改善ができそうであれば、学校と生徒で検討していってほしい。 

 

質問② 校則で髪ゴムや靴下の色が決められているのはなぜか。 

 

校長➡校則については、生徒の意見を踏まえ、時代に応じて変えているところであるが、何でも要望を受け入れるのではなく、

理由があっての規則のため、それを生徒たちに説明しながら伝えていきたい。この声も生活指導部に伝えるので、今後の 

推移を見守ってほしい。 

 

PTA➡校則についてはどこまでやるか、学校の判断と子どもたちの要望で折り合いをつけて進めていってほしい。子どもたちが楽し 

く過ごせて、先生方も安心して過ごせるのが一番のため、要望を話し合える機会を与えてもらえると、保護者としてもう

れしい。 

 

※次回の運営員会は、１月に ZOOM にて開催予定。（日時確定後に各委員に連絡します。） 

 

以上 


